

GRUSSWORT
des Bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer



Die Große Kunstausstellung will auch heuer wieder eine Bühne für zeitgenössische bildende Kunst sein. Mit ihren Arbeiten zum Thema „was uns antreibt“ machen sich Künstlerinnen und Künstler auf die Suche nach dem Publikum – in München werden sie es finden! Was uns antreibt – das ist eine Frage, die nicht nur Künstlerinnen und Künstler kennen. Hinter jedem Handeln steht ein wahres Geflecht von Gründen. Manchmal kann man sie Schicht um Schicht freilegen, manchmal schimmern sie unter Übersreibungen hervor wie bei einem Palimpsest, manchmal spielen sie ineinander wie Leitmotive bei Richard Wagner. Das Publikum darf auf jeden Fall gespannt sein, wie die Künstlerinnen und Künstler, die im Haus der Kunst ausstellen, mit verschiedenen Medien und Mitteln nach Gründen und Hintergründen für menschliches Handeln im Allgemeinen und für künstlerisches Arbeiten im Besonderen suchen. München wird damit einmal mehr seiner Tradition als Kunststadt gerecht. Darüber freue ich mich umso mehr, als „Standortqualität“ nicht nur eine Frage von Wissenschaft und Wirtschaft ist, sondern sich entscheidend auch über die Präsenz von Kunst und Kultur definiert. Auf ins Haus der Kunst!

A handwritten signature in black ink, which appears to be "H. Seehofer". The signature is written in a cursive style on a light-colored background.